

Cintas de seda, algodones y sedas para labores

Pantifias y adornos de todas clases

Vida de burrasas

Pone en conocimiento de su numerosa clientela, que deseando terminar los géneros existentes, principiará en breve la reforma del local, hace una nueva rebaja del 50 por 100 sobre los precios ya extraordinarios marcados para la liquidación y que tan conocidos son del público en general

Avenida de la Libertad, 38

(Junto al Credit Lyonnais)

Ventas al contado

casas particulares ostentaban negras coladuras. Muchas señoras lucían mantillas negras y los estudiantes llevaban lazos de crespon. A las seis de la mañana comenzaron a trasladarse desde la capilla de Palacio a la iglesia de San Vicente de Ferrer las coronas dedicadas al rey y al príncipe heredero. Pasaban de cuarenta y cinco y entre ellas había algunas preciosismas. En la capilla solo quedaron las dedicadas por soberanos y jefes de Estados. A las nueve y media de la mañana comenzó a organizarse la comitiva. En los alrededores de Palacio había numerosos policías y soldados, muchos de éstos sin fusiles. El general Grañero revisó la línea de las tropas. A dicha hora se dijo la última misa en la capilla de Palacio, oyéndola el rey y las reinas. Luego el personal de todas las legaciones desfiló por delante de los cadáveres del príncipe Luis Felipe y del rey.

A las diez y media de la mañana veinticinco criados bajaron el cadáver de este último y depositaron el ataud en el carrozo. Dieciséis criados practicaron la misma operación con el del príncipe. Seguí a los ataudes el duque de Oporto que antes había dirigido la organización de la comitiva. Una señora que había sido aya del príncipe fué retirada a viva fuerza de la puerta de Palacio, pues su dolor producía en todos profunda pena.

A las once de la mañana se puso en marcha la comitiva en el siguiente orden: Ecuadrón de caballería, porteros de Palacio, centenares de representantes de Corporaciones y personas distinguidas de Lisboa, coches de las Cámaras y de los Tribunales, de don Julio Vilhena, jefe del partido regenerador de la corte, y carrozas de los representantes extraordinarios.

En el sexto iba el infante don Fernando con el príncipe Eitel de Alemania, el marqués de Castelar, el señor Careaga y el jefe de la casa de la reina María Pia, y el último lo ocupaba el almante Capelo. Seguían la Cámara de diputados, el Senado, el Consejo de Estado, el de ministros, un coche de la real casa con la alta servidumbre, otro con coronas, coronas eclesiásticas y carrozas de respeto. A continuación marchaban dos carrozas monumentales, con los ataudes, tiradas por ocho caballos con gualdrapas y cubiertas por paños de terciopelo negro.

A ambos lados caminaban tres filas de seis mozos de Palacio. Daba escolta a los ataudes la guardia real y a continuación seguían el general Grañero con su estado mayor, la oficialidad franca de servicio, las bandas municipal y militares y las tropas.

Cerraban el cortejo las carrozas de los generales, otros jefes escotados por fuerzas de caballería. Al acto no asistieron los ministros del gabinete que presidió Franco. Al ponerse en marcha la comitiva las campanas comenzaron a doblar a muerto, los buques y los fuertes dispararon salvas y las músicas interpretaron marchas fúnebres.

El clero con cruz alzada de las iglesias que estaba en el trayecto, rezaba respuestas a la llegada de los cadáveres y luego se incorporaba a la comitiva. Una de las tribunas levantadas para observar el paso de ésta, se hundió, y resultaron heridas varias personas.

A las dos de la tarde llegó el cortejo a la iglesia de San Vicente de Ferrer, que estaba severa y artísticamente adornada con paños negros. Dentro de la capilla se había levantado un monumental catafalco. El patriarca de Lisboa fué el encargado de los cadáveres, y una vez que los ataudes fueron bajados de las carrozas, rezó un responso. Después se organizó una procesión para conducir los ataudes al catafalco y a continuación se rezó una misa y quedaron expuestos los cadáveres hasta el momento de ser enterrados.

corro, fueron curadas ayer las personas siguientes: Francisco Otegui, de una herida en la frente que se infirió al tener la desgracia de inferirse una herida en la vía pública. Acidente del trabajo.—Un obrero llamado José Echarri, se presentó ayer en una herida curada en la mano derecha, la cual se infirió trabajando. Otro accidente del trabajo se registró ayer por la tarde en una obra del paseo de Miraconcha. Un obrero llamado José María Elosua, tuvo la desgracia de sufrir un fuerte golpe en la pierna derecha, que le originó una herida de bastante extensión. Fue curado en la casa de socorro, donde le practicaron la primera cura.

Muñer intoxicada.—Ayer, a última hora de la tarde, fué conducida a la casa de socorro una mujer llamada Gabriela Olmos. Ella, según después manifestó, había ingerido por equivocación cierta cantidad de permanganato que le produjo la consiguiente intoxicación. El médico de guardia le administró los auxilios necesarios y Gabriela pasó a su domicilio en estado relativamente satisfactorio.

Los taberneros.—Hoy, a las once de la mañana, se reunieron los taberneros de la localidad en los salones de la Cámara de Comercio, calle Bias de Lezo. Fue una reunión tenida lugar en todas las capitales de España. El objeto que los taberneros persiguen, visto en última discusión habida en el Congreso y que esencialmente les afecta, es solicitar unidos, de los poderes públicos, la sustitución del descanso dominical por el semanal, por lo que a día de hoy se refiere.

Los de esta localidad se proponen también plantear la cuestión del descanso dominical en relación al concierto económico, ante la Diputación provincial, excitando en esta vía a los de las provincias hermanas. Una velada.—En el domicilio de la popular sociedad Euzkai-Bilera, según hemos anunciado, se celebró anoche una velada que resultó muy agradable. La mayoría de los socios acudieron a la velada y ello fué causa de que la animación no cesara un momento. Alternaba con la música un gramofono con discos impresionantes por los más célebres cantantes y reputadas bandas. La velada se prolongó hasta las primeras horas de la madrugada. El sábado próximo se celebrará otra, que también promete resultar animadísima.

Ron Viljo de Ouba.—Príncipe, 44, 2.º Onóclito triste.—Ayer falleció, víctima de larga enfermedad, el joven tipógrafo Carlos de Ouba, hijo de D. Baroja hijos, Aurelio Santa Catalina. Hoy a las tres y media de la tarde será conducido desde la casa mortuoria Euzkai-Bilera, al cementerio de Polloe. A sus afligidos padres enviamos nuestros más sentidos pésame. Un calendario.—La Compañía de Seguros «Northern» ha tenido la atención de enviar un hermoso calendario de papel para el presente año. Agradecemos en lo que vale dicho envío.

Denunciados.—En la calle de Aldamar fué denunciado ayer varios muchachos por jugar a las pelotas. También fueron denunciados varios muchachos por jugar a la pelota en la vía pública. Varias mujeres fueron igualmente denunciadas por infringir las Ordenanzas municipales. Una conferencia.—Mañana por la noche tendrá lugar una conferencia en el cine de Camareros de esta ciudad, el ilustrado abogado don Gabriel M. de Lafitte, disertando acerca del tema «Origen y fines de las sociedades de seguros». A la conferencia del joven letrado, que es el asesor de la sociedad, suplica la junta directiva un momento de nacionalidad de los socios, únicos que podrán entrar en el local. Una limosna ó la vida.—En términos parecidos a los que sirven de epígrafe a esta noticia, parece que se expresaba una limosna en un momento de nacionalidad austriaca que los celadores detuvieron en la calle de Urbista. Dicho individuo, que tiene unos 38 años y al parecer útil para el trabajo, se dedicaba a la mendicidad por los establecimientos públicos. En donde no le daban limosna comenzaba a gritar y proferir amenazas. La detención se llevó a efecto por indicaciones que al calor hicieron varios industriales de la calle de Urbista. El austríaco quedó encerrado en los sótanos de la inspección municipal.

Riña de bebés.—En el caserío titulado de Zaparrín del barrio de Loyola, licita un matrimonio que tiene dos niños gemelos, de corta edad. Estos quedaron ayer por la tarde un momento en la casa de socorro, infiriéndose uno al otro una herida en la mano izquierda que tuvo que serle curada en la Casa de Socorro, donde lo trajo su madre. En el concierto del Bulevar.—La Banda Municipal ejecutará hoy por primera vez, en el concierto del mediodía, en el kiosco del Bulevar, un paso doble torero, titulado «Príncipe por tierra», compuesto por el aventajado y estudioso músico de 1.º del regimiento de Sicilia, don Julián Córdoba. El pasodoble está dedicado al distinguido comandante de Estado Mayor, don Rafael G. Rodrigo, ayudante de campo del general Chacón.

Tenemos las mejores noticias de esa composición, que seguramente gustará al público. ESPECTÁCULOS Teatro Principal Funcionará a las tres y media de la tarde: La reina mora, Carceleras y La corria de toros. A las ocho y media de la noche: Los pícaros célicos, La trapería y Los niños florentes.

Curados.—En la Casa y Cuarto de So-

Teatro Colón Anoché fueron aplaudidísimas las hermanas Sanchez Esta tarde de 4 a 7 gran baile público amenizado por una banda. A las 9 debutará la bella Revertito.

Al cerrar

(POR TELÉGRAFO) (De nuestro corresponsal) Madrid 9, 9.15 m.

Coruñesas

Dicen de la Coruña que han producido viva excitación las órdenes dirigidas por el gobernador a los alcaldes para que denuncien a las sociedades que no se ajusten en su funcionamiento a las prescripciones de la ley. Las sociedades agrarias celebrarán hoy un mitin en el Teatro Círculo de la Pardo Bazán para protestar contra estas disposiciones.

Los empleados de los tranvías han vuelto ya a prestar servicio. Únicamente siguen en huelga los pescadores por el procedimiento del bobu y los cañonistas.

Ecos de Barcelona

En una trapería de la calle de Carretera, estalló ayer una granada de las que se emplean en los campos de tiro. Una explosión tenida lugar en todas las capitales de España. El objeto que los taberneros persiguen, visto en última discusión habida en el Congreso y que esencialmente les afecta, es solicitar unidos, de los poderes públicos, la sustitución del descanso dominical por el semanal, por lo que a día de hoy se refiere.

Los de esta localidad se proponen también plantear la cuestión del descanso dominical en relación al concierto económico, ante la Diputación provincial, excitando en esta vía a los de las provincias hermanas.

Una velada.—En el domicilio de la popular sociedad Euzkai-Bilera, según hemos anunciado, se celebró anoche una velada que resultó muy agradable. La mayoría de los socios acudieron a la velada y ello fué causa de que la animación no cesara un momento.

Alternaba con la música un gramofono con discos impresionantes por los más célebres cantantes y reputadas bandas. La velada se prolongó hasta las primeras horas de la madrugada.

El sábado próximo se celebrará otra, que también promete resultar animadísima.

Ron Viljo de Ouba.—Príncipe, 44, 2.º Onóclito triste.—Ayer falleció, víctima de larga enfermedad, el joven tipógrafo Carlos de Ouba, hijo de D. Baroja hijos, Aurelio Santa Catalina.

Hoy a las tres y media de la tarde será conducido desde la casa mortuoria Euzkai-Bilera, al cementerio de Polloe. A sus afligidos padres enviamos nuestros más sentidos pésame.

Un calendario.—La Compañía de Seguros «Northern» ha tenido la atención de enviar un hermoso calendario de papel para el presente año. Agradecemos en lo que vale dicho envío.

Denunciados.—En la calle de Aldamar fué denunciado ayer varios muchachos por jugar a las pelotas. También fueron denunciados varios muchachos por jugar a la pelota en la vía pública.

Varias mujeres fueron igualmente denunciadas por infringir las Ordenanzas municipales.

Una conferencia.—Mañana por la noche tendrá lugar una conferencia en el cine de Camareros de esta ciudad, el ilustrado abogado don Gabriel M. de Lafitte, disertando acerca del tema «Origen y fines de las sociedades de seguros».

A la conferencia del joven letrado, que es el asesor de la sociedad, suplica la junta directiva un momento de nacionalidad de los socios, únicos que podrán entrar en el local.

Una limosna ó la vida.—En términos parecidos a los que sirven de epígrafe a esta noticia, parece que se expresaba una limosna en un momento de nacionalidad austriaca que los celadores detuvieron en la calle de Urbista.

Dicho individuo, que tiene unos 38 años y al parecer útil para el trabajo, se dedicaba a la mendicidad por los establecimientos públicos.

En donde no le daban limosna comenzaba a gritar y proferir amenazas. La detención se llevó a efecto por indicaciones que al calor hicieron varios industriales de la calle de Urbista.

El austríaco quedó encerrado en los sótanos de la inspección municipal.

Riña de bebés.—En el caserío titulado de Zaparrín del barrio de Loyola, licita un matrimonio que tiene dos niños gemelos, de corta edad.

Teatro Colón Anoché fueron aplaudidísimas las hermanas Sanchez Esta tarde de 4 a 7 gran baile público amenizado por una banda. A las 9 debutará la bella Revertito.

Al cerrar

(POR TELÉGRAFO) (De nuestro corresponsal) Madrid 9, 9.15 m.

Coruñesas

Dicen de la Coruña que han producido viva excitación las órdenes dirigidas por el gobernador a los alcaldes para que denuncien a las sociedades que no se ajusten en su funcionamiento a las prescripciones de la ley. Las sociedades agrarias celebrarán hoy un mitin en el Teatro Círculo de la Pardo Bazán para protestar contra estas disposiciones.

Los empleados de los tranvías han vuelto ya a prestar servicio. Únicamente siguen en huelga los pescadores por el procedimiento del bobu y los cañonistas.

Ecos de Barcelona

En una trapería de la calle de Carretera, estalló ayer una granada de las que se emplean en los campos de tiro. Una explosión tenida lugar en todas las capitales de España. El objeto que los taberneros persiguen, visto en última discusión habida en el Congreso y que esencialmente les afecta, es solicitar unidos, de los poderes públicos, la sustitución del descanso dominical por el semanal, por lo que a día de hoy se refiere.

Los de esta localidad se proponen también plantear la cuestión del descanso dominical en relación al concierto económico, ante la Diputación provincial, excitando en esta vía a los de las provincias hermanas.

Una velada.—En el domicilio de la popular sociedad Euzkai-Bilera, según hemos anunciado, se celebró anoche una velada que resultó muy agradable. La mayoría de los socios acudieron a la velada y ello fué causa de que la animación no cesara un momento.

Alternaba con la música un gramofono con discos impresionantes por los más célebres cantantes y reputadas bandas. La velada se prolongó hasta las primeras horas de la madrugada.

El sábado próximo se celebrará otra, que también promete resultar animadísima.

Ron Viljo de Ouba.—Príncipe, 44, 2.º Onóclito triste.—Ayer falleció, víctima de larga enfermedad, el joven tipógrafo Carlos de Ouba, hijo de D. Baroja hijos, Aurelio Santa Catalina.

Hoy a las tres y media de la tarde será conducido desde la casa mortuoria Euzkai-Bilera, al cementerio de Polloe. A sus afligidos padres enviamos nuestros más sentidos pésame.

Un calendario.—La Compañía de Seguros «Northern» ha tenido la atención de enviar un hermoso calendario de papel para el presente año. Agradecemos en lo que vale dicho envío.

Denunciados.—En la calle de Aldamar fué denunciado ayer varios muchachos por jugar a las pelotas. También fueron denunciados varios muchachos por jugar a la pelota en la vía pública.

Varias mujeres fueron igualmente denunciadas por infringir las Ordenanzas municipales.

Una conferencia.—Mañana por la noche tendrá lugar una conferencia en el cine de Camareros de esta ciudad, el ilustrado abogado don Gabriel M. de Lafitte, disertando acerca del tema «Origen y fines de las sociedades de seguros».

A la conferencia del joven letrado, que es el asesor de la sociedad, suplica la junta directiva un momento de nacionalidad de los socios, únicos que podrán entrar en el local.

Una limosna ó la vida.—En términos parecidos a los que sirven de epígrafe a esta noticia, parece que se expresaba una limosna en un momento de nacionalidad austriaca que los celadores detuvieron en la calle de Urbista.

Dicho individuo, que tiene unos 38 años y al parecer útil para el trabajo, se dedicaba a la mendicidad por los establecimientos públicos.

En donde no le daban limosna comenzaba a gritar y proferir amenazas. La detención se llevó a efecto por indicaciones que al calor hicieron varios industriales de la calle de Urbista.

El austríaco quedó encerrado en los sótanos de la inspección municipal.

Riña de bebés.—En el caserío titulado de Zaparrín del barrio de Loyola, licita un matrimonio que tiene dos niños gemelos, de corta edad.

Hernias (quebraduras)

Desviaciones de huesos de la columna vertebral, espaldas, piernas, matriz, brazos y piernas artificiales. Visita ortopédica especial. En San Sebastián los días 11 y 12 Hotel Aramendi. El Director técnico y reputado Ortopédcico de este Gabinete, llegará a San Sebastián y recibirá de once a seis los días 11 y 12 en el Hotel Aramendi, a los dolientes de huesos que deseen adquirir los modernos aparatos especiales articulados que con tan buen resultado se vienen haciendo aplicados en esta casa. Visita ortopédica en San Sebastián los días 11 y 12 del actual en el Hotel Francisco de Aramendi, a las 10 y 11 de la mañana. En Madrid: en el Gabinete del Médico especialista, Preciados 34 y 35. Gabinete Mecanoterápico de Madrid a cargo de don T. Serra. Se advierte al público que esta visita que hace nueve años viene dándose mensualmente, nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias en los mismos Hoteles, dadas por otros ortopédcicos, que no son los de esta casa.

PÉRDIDA

Se han extraviado tres billetes del Banco de España por valor de 300 pesetas, desde la calle Fuenterrabía pasando por A. Venturi y Zurrullu a la calle de Euzkadi-Eria. Se gratificará a la persona que los entregue en esta administración.

Agua de Mediana

el mejor purgante, más eficaz y seguro, no exige régimen, no irrita. Véase anuncio n.º 4.ª plana.

Compra de carriles usados

Se compran 1.500 metros de 10 a 15 kilogramos de peso por metro lineal. Dirigir proposiciones a la administración de este periódico.

NADA a PLAZOS

En el taller de tornería y muebles de Gregorio Iztuega, Mayor, 12, San Sebastián, hay grandes existencias de muebles fabricados en su casa a toda satisfacción. Camis tornejadas con jergón tapizado, a pesetas 49; armarios con luna de primera, nogal, a 40 id.; armarios con luna de primera, blancos, a 105 id.; elegantes bañetes de cañón, a 150 id.; elegantes columnas esmaltadas en colores para salones, a 12 id.

Materia eléctrica

para instalaciones y maquinaria de la renombrada casa de E. G. Berlin. GRAMOPONES Gran existencia de gramófonos y discos impresionados por los mejores artistas del mundo, los encontrarán en casa del agente de la Compañía Francesa del Gramophone. GURRIA, 23, TIENDA. B. ROMERO

Restaurante del Bar Moderno

Servicio esmerado por cubierto y a la carta. Cocina francesa y española. Se sirve a domicilio. GALLE GARIBAY, 4

LA SIRENA

Eduardo Ibañez ofrece a usted sus servicios para la venta al por mayor, con módica comisión, y por cuenta propia, en esta plaza, de pescado fresco, escabeche, salazones y conservas. Manifestación 22. Peso de pescados. Casa fundada en 1903. Dirección teleférica. Ibañez—Pescados. Referencias de primer orden. Zaragoza.

Enfermedades secretas

Honorato Saenz Alonso Especialista en enfermedades de la piel y secretas. San Sebastián, Loyola 14, 2.º

FRANCISCO BENEAS

CALLISTA Peluquería y perfumería. Servicio esmerado y a domicilio. Garibay, 12, esquina Peñaflorida. En breve apertura del nuevo establecimiento.

NUEVO ALMACÉN

Quincalla, mercadería, juguetería, perfumería, objetos de escritorio, bisutería, géneros de punto, etc., etc. ISIDORO ARAUZE Frontarrea, 9.—San Sebastián

Gran Hotel Restaurant Internacional

Calles San Martín y Prim, 2 SAN SEBASTIÁN

Edificio construido expresamente para hotel, inaugurado en 1.º de Julio del pasado año. Confort moderno, calefacción a vapor, sala de baños en todos los pisos, ascensor, etc. Gran comedor en la planta baja, con capacidad para 300 cubiertos. Servicio especial para banquetes y bodas. Precios módicos. Coches a domicilio para excursiones y paseo. Teléfono número 148. Proprietario. UGARTE.

ESTOMAGO, RIÑONES, HIGADO

Agua de Vilajuiga

La mas rica en litina

Delicioso para la mesa é insustituible en la Diabetes, Mal de Piedra, Cáculas nefríticas y Hepáticas, Neurastenia, Debilidad, Malas digestiones, Agotamiento, Artritis y Gota

Consumo anual 500.000 Botellas

Pídase en todas las Farmacias

Depósito general: Vinda de Tornaro.

Agente general: JOSÉ ESUDEB, Bailén, 95, Barcelona

Calefacción moderna

por vapor y agua, sin presión, instalaciones perfectas para agua caliente, centrales y por cocina. Esta casa garantiza todos los trabajos. Luis Menéndez, Isabel la Católica, 12, San Sebastián.

OBRAS DEL CANAL DE PANAMÁ

Se admiten obreros para trabajar en el canal de Panamá, embarcando en Burdeos el día 26 de Febrero. El alistamiento se cierra seis días antes de la fecha mencionada. Para condiciones y demás informes dirigirse a las oficinas de la compañía: En San Sebastián, General Echagüe, 5.—En Bilbao: Calle Buenos Aires, 3.

Barandiarán y Compañía

Plaza de la Alameda, núm. 3. Instalaciones de calefacción por agua caliente y vapor bajo presión. Montador F. Liska. Presupuestos gratis.

AJOS SUPERIORES

1.000 rastras se liquidan a precios baratísimos. Hay desde 50 céntimos rastra. Almacén de P. Idiazabal, Getaria, 12

ANUNCIOS ECONOMICOS

PRECIOS PARA ESTA SECCION

Por cada anuncio que no exceda de 3 líneas...	0,50
Por cada anuncio de 4 líneas...	0,75
Por cada anuncio de 5 líneas...	1,00
Por cada anuncio de 6 líneas...	1,25
Por cada anuncio de 7 líneas...	1,50
Por cada anuncio de 8 líneas...	1,75
Por cada anuncio de 9 líneas...	2,00
Por cada anuncio de 10 líneas...	2,25
Por cada anuncio de 11 líneas...	2,50
Por cada anuncio de 12 líneas...	2,75
Por cada anuncio de 13 líneas...	3,00
Por cada anuncio de 14 líneas...	3,25
Por cada anuncio de 15 líneas...	3,50

Para que la correspondencia sea contestada se ruega el envío del correspondiente sello de franqueo.

CARNIVAL

CARETAS, CONFETTI, SERPETINAS. Venta por mayor y menor. D. LAMBEA SERRA, AVENIDA, 28 San Sebastián

Prueba de bueyes en Tolosa

Mañana 10 del corriente se jugará en la plaza de toros de Tolosa, una interesante prueba de bueyes entre la pareja de Choriya, de Azpetita, contra un buey y una vaca de don Victor Victoria, de Tolosa, los bueyes de Azpetita jugarán con la piedra pequeña y 25 arboles encima auxiliados por dos arreadores y la pareja de Tolosa con la piedra del medio sin carga, dos arreadores y un boyero. En la prueba se atravesarán 500 pestas.

CHALET

Se vende uno en Hernani. Informarán en Zubalá Jáuregui.

VENTA DE FINCA

Se vende en subasta pública extrajudicial una casa con su antepuerta sita en el partido de Amara de esta ciudad (calle de la Autonomía). El acto tendrá lugar en la Notaría de don Santiago Erró, a las tres y media de la tarde del día 15 del actual, en cuya Notaría se hallan manifestados los títulos de propiedad y las condiciones de subasta.

EL SEÑOR

Don Francisco Javier López de Calle y Landaburu

Licenciado en Derecho.—Exdiputado provincial de Vizcaya

FALLECIÓ A LAS NUEVE DE LA NOCHE DEL DÍA 30 DE ENERO PRÓXIMO PASADO

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada madre, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos y demás parientes, suplican a sus amigos se sirvan encomendarle su alma a Dios, y asistir a la función de Deja-Vieira, que se celebrará a las once de la mañana del lunes 10 del corriente, en la parroquia de Santa María, por lo que recibirán especial favor.

San Sebastián 9 de Febrero de 1908.

NOTICIAS

Farmacias de turno

Hoy quedarán abiertas para el despacho al público desde una de las tardes las farmacias siguientes: Señor Tellería, Narraica, 23, y Pescadería, 13. Señor Casadevante, Hernani, 19. Señor Minteguaga, San Ignacio de Loyola, 8.

Enfermo grave.

En una tejavana próxima al caserío titulado «Chapalequi», fué encontrado ayer un hombre que estaba gravemente enfermo. Sebastián Echevarría, que así se llama el desgraciado, carecía de recursos y en varias ocasiones fué socorrido por los moradores del caserío mencionado. Se le condujo al hospital de Manteo, donde quedó ocupando una cama.

Viaje comersal.

Días pasados salió para París y Londres el concejio industrial Sr. D. Luis Liebus, de la acreditada sastretería Liebus y C.ª, con objeto de recoger novedades que tanto en géneros como en estilo hayan de llevarse el próximo verano.

Curados.

En la Casa y Cuarto de So-